

高松エステート株式会社

エニシエ通信

発行年月日
2022
水無月号

季節の飾り



今年は6月に入っても雨が少なかったですね。5月は夏のような暑さでしたが、梅雨は雨が続き、体も心もしんどくなる季節です。少しでも明るい気分になるように飾りつけを変えました。昨年飾った、折り紙で作ったアジサイとユリ、たくさんのテルテル坊主たち。色んな表情で玄関で明るくお迎えしてくれませう。今年は葉っぱの上を這うカタツムリを3匹作りました。びよんびよんユリも葉っぱから顔をのぞかせています。そのそばには虹色の傘と赤い長靴もちよこんと置きました。とても簡単にできますが小さくて可愛らしいです。

アジサイに見立てたミントグリーンの花が爽やかに見せてくれました。食堂にもテルテル坊主がたくさん。雨にも負けずニコニコです。「全部作ったのよ」「可愛らしいね」とご入居者様からお声がけしていただくので飾りつけも楽しみになっています。



今月のお花

この時期はユリも美しいですね。大きなカサブランカを玄関に飾ると「大きくてほんと綺麗ね」とみなさん喜ばれていました。外の花も新しくしてバラのようなダブルインパチェンス(ムジカ)とダークベルデインを植えました。

職員がお家の庭に咲いていたアジサイとユリを持ってきてくれました。アジサイの淡い色合いも鮮やかな黄色のユリもとても美しく、玄関がまるでお花屋さんみたいになりました。ありがとうございます！ご入居者様も「すごいね〜こんなにならしたのよ」とびびくりされていました。



月に1回の研修。今回は「接遇」です。わかっているけど実際にできているのか？こうして振り返ることが大切ですね。安心感を与えられる人になるように心がけていきます。



今月の散髪

6月20日は訪問理美容の日です。夏に向けてさっぱりと気分転換しましょう！



S川様の息子様はいつもお花を持って来られます。今回はオレンジと黄色のアレンジメント。お部屋が明るくなると喜ばれていました。

今月のお風呂

6月は「ホワイトラベンダーの湯」です。



6月16日は北海道の郷土料理が生まれました。エスカロップはご存知でしょうか？根室のご当地料理で竹の子入りのバターライスにとんかつを乗せてドミグラスソースをかけたものです。「珍しいね」とみなさん美味しそうに召し上がっていました。





父の日



父の日に贈る花はご存知でしょうか？それは黄色のバラです。きっかけは「父の日黄色リボンキャンペーン」。お父さんに感謝をこめて黄色のリボンを送ろうという運動です。黄色のリボンには愛する人の無事を願うという意味があります。ベストファザー賞でも黄色のリボンを身に着けていますね。でも、お父さんにお酒や物ではなくお花を贈ることはなかなかないかもしれません。

そこで川西加茂では、父の日の6月19日に造花の黄色のバラにお菓子を添えて男性の入居者様にプレゼントさせていただきました。父の日ということで、希望する方にネクタイをつけていただき花束を持って記念撮影をしました。「ネクタイつけるのは久しぶりだな」とおっしゃり、お話も弾みました。「黄色のバラは奥様にあげてもいいですよ」とお声かけをすると恥ずかしそうに笑っておられました。



母の日の写真をご家族様にお渡ししました。父の日の写真も同じようにお渡ししますね。



子どもの頃を思い出してみなさんと将棋で遊んでみました。挟み将棋や山くずしも楽しいですが今回は回り将棋。歩から始めて、先に王になつてゴールした人が勝ちです。サイコロの代わりに出る面によって数が変わります。ちなみにこの立派な将棋盤はM國様からいただいたものです。

回り将棋

発行年月日
2022
水無月号

N吉様のお孫様が可愛い、足のお守りを持って来られました。お部屋に伺った時に「デイにも持って行ってるの」と嬉しそうに話してくれました。



N田様のお嬢様が父の日にと素敵なお花を持って来られました。「ありがとう」と一言。いつまでも元気で長生きして下さいね。



定例のルーパー会議 今回はベッドからの転落防止ベッド柵利用について話し合いました。入居者様の安全安心な住まい環境維持をいつも全員で真剣に考えます。



ヘルパー会議

綺麗な写真を撮ってきていただいたので玄関に貼りました。紫陽花も菖蒲も色とりどりで美しいです。



季節の写真



高松エステート株式会社
エニシエ通信